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Aos vinte e cinco dias do mês de junho de dois mil e vinte quatro, às quatorze horas e 10 minutos, ocorreu de forma
presencial a 778ª reunião do Colegiado Execu$vo, para tratar da seguinte pauta: 1- Informes; 2- SEPLAG –
Apresentação Ins+tucional do Plano Estratégico de Desenvolvimento Econômico e Social do Estado do Rio de Janeiro
– PEDES; Estavam presentes: Prof.ª Rosana Rodrigues – Reitora, que presidiu a reunião, Prof. Fábio Lopes Olivares –
Vice-Reitor, Prof. Juraci Aparecido Sampaio – Pró-Reitor de Graduação, Prof.ª Maria Cris$na Canela Gazo7 – Pró-
Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação, Prof.ª Deborah Guerra Barroso – Pró-Reitora de Extensão, Prof.ª Márcia
Giardinieri de Azevedo - Diretora do CCT, Prof. Geraldo Marcio Timóteo – Diretor do CCH, Prof. Alexandre Pio Viana –
Diretor do CCTA e Sr. Pedro César da Costa Soares - Diretor Geral Administra$vo. Como convidados, Sra. E$ene
Marques Ambrosio Vazquez – Chefe de Gabinete, Prof. Oscar Alfredo Paz La Torre – Secretário Geral, Prof. Sr. Carlos
Vitor da Silva – Diretor de Comunicação, Sr. Rogério Almeida Ribeiro de Castro – Prefeito do campus da UENF, Prof.
Gonçalo Apolinário de Souza Filho – Diretor da Agência de Inovação. A Reitora iniciou a reunião saudando a todos e
agradecendo a presença dos Conselheiros e convidados e logo em seguida apresentou a mesa, destacando a visita do
Sr. Marcos Domingues e a Sr.ª Luciana Pereira representantes da SEPLAG, que vieram fazer uma apresentação sobre o
PEDES. A Reitora fala que essa é uma reunião do COLEX que acontece semanalmente sempre às terças-feiras, o Colex
não é um colegiado decisório, é um órgão que trata de diversos assuntos de ro$na e de interesse da universidade
inclusive passando por esse colegiado toda parte de planejamento - explicando assim para a equipe da SEPLAG a função
do Colex; iniciou a reunião com o item 1- Informes: i) A Reitora Sr.ª Rosana Rodrigues apresentou ao Conselho através
de um folder, o perfil e resultados da Universidade, contendo resultados de pesquisas e assim mostrando as evoluções
das diversas áreas da Universidade, informando que a UENF está entre as melhores universidades do Brasil;
recentemente foi elencada pelo MEC/INEP dentre as 17 melhores Universidades do país, recebendo nota 5 pela
segunda vez; a Universidade UENF está localizada no Rio de Janeiro, com Campi regionais em Campos do Goytacazes
(Campi Leonel Brizola) e Macaé (Campi Carlos Alberto Dias); possui 15 polos presenciais e 05 bases avançadas de
pesquisa espalhados desde Miracema a Paracambi; possui 20 cursos de graduação 16 presenciais e 04 semipresenciais,
16 programas de pós-graduação, com aulas em 2 campi; a Reitora fala da Casa de Cultura Villa Maria que tem um
acervo cultural muito grande, tem salas de leitura, tem videoteca, cinema, com apresentações de filmes que estão fora
do circuito comercial, com sessões especiais para crianças, que nunca $veram a oportunidade de ir a um cinema - A
Villa Maria ao longo dos anos se tornou uma referência na divulgação da produção cultural regional, nacional e
internacional, em suas diversas manifestações, sempre promovendo e incen$vando a transmissão de conhecimento e a
valorização do patrimônio cultural e arNs$co nacional; a Villa Maria foi doada pela Finazinha Queiroz, ela receberá o
Ntulo de Benemérita da Universidade na ocasião dos festejos de 31 anos de existência da Uenf; a Uenf conta com um
coral com mais de 80 integrantes, é um projeto de extensão que faz apresentação em várias localidades, levando a
cultura, a música e a arte em diversos municípios da região; a Uenf possui há quase 10 anos o Restaurante Universitário
(RU) que oferece cerca de duas mil refeições por dia, onde assim garante a segurança alimentar para os usuários; a
Reitora fala das polí$cas de permanência dos estudantes na Uenf que incluem auxílio cota permanência, bolsa de apoio
acadêmico, auxílio-alimentação, auxílio-moradia, emprés$mo de bicicletas e suporte digital, com foco na inclusão de
estudantes carentes - Ela comenta que Essas ações visam a melhorar as condições para a permanência dos estudantes
na universidade criando um ambiente mais inclusivo e equita$vo; os professores da Uenf são contratados pelo sistema
de dedicação exclusiva, dessa forma não sendo permi$do exercer outra a$vidade remunerada pública ou privada,
dedicando assim as a$vidades de pesquisa e extensão; a Universidade tem vários desafios para serem superados como
a implantação do Novo Plano de Cargos e Vencimentos, que se encontra sem revisão desde 2006, bem defasado, e o
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desafio do crescimento ins$tucional com realização de concurso público para reposição de vagas que se encontram
abertas devido as aposentadorias, falecimentos e exonerações e também a abertura de novas áreas de ensino e
pesquisa; a Uenf em parceria com o IPHAN está aguardando a restauração da Fazenda Campos Novos em
Tamoios/Cabo Frio para mais uma área de estudos e pesquisa; a Reitora comenta sobre o Conselho Curador da Uenf
que tem a função de auditar e fiscalizar as contas da Uenf e que tem um membro representante da SEPLAG Sr. Rafael
Ventura; Ela fala do 1º Seminário Internacional da Pesca Artesanal, organizado pelo Projeto de Educação Ambiental
Pescarte. O obje$vo do evento foi promover a reflexão e discu$r polí$cas públicas voltadas à Pesca Artesanal nos
âmbitos municipal, estadual e federal; a Reitora dando por finalizada a apresentação, passa para a pauta 2- SEPLAG –
Apresentação Ins+tucional do Plano Estratégico de Desenvolvimento Econômico e Social do Estado do Rio de Janeiro
– PEDES; A equipe da SEPLAG faz uma apresentação em slides do PEDES, explicando que é uma ferramenta de
planejamento estratégico governamental, de médio e longo prazo, que visa direcionar as ações estatais para o
desenvolvimento regional socioeconômico e sustentável; eles falam da importância de planejar, para alcançar
resultados que beneficiam a sociedade; ele orienta o que é PPA, LOA; Eles explicam que o PEDES adota a metodologia
das polí$cas orientadas por missões e que a Uenf entra em vários mapeamentos na consolidação do PEDES; durante
esta visita dos representantes da Subsecretaria de Planejamento Estratégico da SEPLAG, a equipe explicou os próximos
passos em con$nuidade ao plano, como visitas técnicas aos órgãos para consolidar indicadores de missões e
mapeamento das entregas. Após a apresentação do PEDES a Reitora abre a palavra para perguntas e comentários; o
Prof. Fábio faz um comentário observando que no PEDES não se encontra uma missão específica para educação, para
reorganizar assim o Sistema de Ensino no Estado do Rio de janeiro causando desta forma uma estranheza para ele; da
mesma forma a Reitora concorda com o Prof. Fábio e coloca a falta de planejamento nesta área; a Reitora comenta que
fica diUcil fazer o modelo de planejamento acontecer dentro de um modelo de Regime de Recuperação Fiscal que o
Estado do Rio está passando. Encerrada a pauta do dia a Reitora agradece a presença e a par$cipação de todos e
encerra a reunião, às 16 horas e 50 minutos.

Prof.ª Rosana Rodrigues

Reitora

Ione Pessanha

Secretária ad hoc

Documento assinado eletronicamente por Rosana Rodrigues, Reitora, em 29/08/2024, às 10:51,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 28º e 29º do Decreto nº 48.209, de 19 de
setembro de 2022.

Documento assinado eletronicamente por Ione Pessanha, Técnica, em 29/08/2024, às 10:59, conforme
horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 28º e 29º do Decreto nº 48.209, de 19 de setembro
de 2022.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.rj.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=6, informando o código verificador 78491248 e
o código CRC 030714AD.

Referência: Processo nº SEI-260002/003800/2024 SEI nº 78491248
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